



# PRÉFET DE LA MANCHE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Lô, le 27 janvier 2022

### RESSOURCE EN EAU

#### État de la ressource en eau dans le département de la Manche

En termes de pluviométrie, depuis la fin de la période estivale, le département a connu, par alternance, des mois excédentaires et déficitaires. La situation des débits des cours s'est progressivement améliorée grâce aux pluies tombées sur le département, notamment depuis le mois de décembre. Désormais, les cours d'eau sont excédentaires, et plus particulièrement dans le Cotentin.

La recharge hivernale est bien amorcée sur l'ensemble du département. **La grande majorité des nappes présente des niveaux modérés à hauts.** Seule la recharge des nappes situées dans le sud est plus lente. Cependant, sans une poursuite des pluies pendant le restant de l'hiver et des conditions météorologiques adéquates, une situation de sécheresse, cet été, ne peut pas être écartée.

Le comité de la ressource en eau s'est réuni ce mercredi 25 janvier. Les membres du comité ont notamment pu être avertis des travaux menés afin de préparer la saison 2023.

Le préfet appelle à la **citoyenneté et la responsabilité de chacun** : particuliers, mais également acteurs économiques et administrations. La préservation de la ressource en eau doit rester l'affaire de tous car sa situation demeure fragile, même en hiver.